



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Auvergne

Les résidences d'auteurs : ça sert à quoi ? Pourquoi et comment accueillir un auteur ? - 17 février 2011

LE TRANSFO et le Théâtre du Pélican organisent, le **jeudi 17 février 2011** à Clermont-Ferrand, une rencontre autour des résidences d'auteurs dans le cadre des 10 ans d'accueil d'auteurs par le Théâtre du Pélican.

Inscription obligatoire avant le 7 février 2011 en remplissant le [formulaire en ligne](#).

Renseignements :

Françoise Dubosclard

T 04 73 28 87 91

francoise.dubosclard[at]letransfo.fr